

Sindicato docente de Caba: la suspensión de la presencialidad es “indispensable”

Por: En Orsai. 21/04/2021

El sindicato docente de Caba, Ademys, destacó que “El primer reporte, del primer mes, daba cuenta de 1215 casos, y el segundo mes 5100 casos, y a esto hay que agregarle todo lo que supone el transporte y las aglomeraciones”.

El gremio Ademys, uno de los sindicatos docentes de la CABA, subrayó que “la suspensión de las clases presenciales es una medida indispensable para disminuir la circulación comunitaria, ralentizar el crecimiento de la curva de contagios y evitar muertes”, y en el mismo comunicado informó el fallecimiento por coronavirus de un educador de la Escuela Técnica N° 35 del distrito porteño.

“Desde Ademys lamentamos profundamente tener que informar el fallecimiento por Covid del docente **Marcelo Brecker**, de la Escuela Técnica N° 35?, señalaron desde la organización gremial, tras lo cual advirtieron que “en este gravísimo contexto epidemiológico se requieren políticas restrictivas para cuidar la salud y la vida”.

[¿CUÁNTOS MÁS? Murió otro docente porteño en plena disputa política generada por Larreta sobre las clases presenciales](#)

En el mismo mensaje le hicieron llegar un mensaje de acompañamiento a los compañeros del docente en la Escuela Técnica N° 35, como también estudiantes y a la propia familia.

En paralelo, en una entrevista al canal de noticias IP, la secretaria de acción gremial del sindicato, Amanda Martin, afirmó que “mañana no hay apertura de escuelas en la ciudad de Buenos Aires ni en el AMBA” ya que, recalcó, está vigente “una suspensión de las actividades escolares presenciales masiva dado el grado grave del cuadro epidemiológico”.

“Esto lo veníamos planteando desde Ademys, y esto nos da la razón de lo que veníamos advirtiendo sobre la falta de condiciones epidemiológicas, sanitarias y educativas”, agregó la gremialista, quien asimismo remarcó que “a pesar de la

insistencia de que la escolaridad presencial no iba a incidir en la tasa de contagios y el aumento, se ha demostrado todo lo contrario, a partir de publicaciones científicas”.

“Ahora el gobierno de la ciudad de Buenos Aires se rasga las vestiduras pero no tienen una preocupación real por la educación”, añadió y luego se refirió a la curva de contagios de Covid en los establecimientos escolares de la CABA, sobre lo cual puntualizó: “Los reportes del propio gobierno de la Ciudad, los oficiales, lo que se informa en las escuelas, muestran que el primer reporte, del primer mes, daba cuenta de 1215 casos, y el segundo mes 5100 casos, y a esto hay que agregarle todo lo que supone el transporte y las aglomeraciones”.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: En Orsai

Fecha de creación

2021/04/21